
dela（デラ）は2012年、純正名古屋アイドルとして選出された
精鋭ユニットで、デビュー以来ライブやイベント、テレビ、ラジオ出
演、CM等に多数登場。人気を得ています。
中国、台湾、シンガポール、ベトナム、ハワイ、メキシコ、UAEでも
活動し、ワールドワイドな活躍も期待される名古屋美少女ユニッ
トです。dalaのyoutubeチャンネル「dala NAVI」もチェック!!
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ゴルフで国体に
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今日もピーカン!!

今田 希です！
のんちゃんって呼んで下さい

ベストスコア67、USGTFティーチングプロ資格保持

What’s

今田 希と
ゴルコン！

About me 私について

※USGTFティーチングプロの資格を持つ今田希と一緒に
　ラウンドできます。各日、アウト・インいずれかのハーフで一
　緒にラウンドします。
※参加費以外にゴルフ場にて利用税・振興基金・昼食代が
　別途精算となります。
※キャンセル料は土日祝を含まない7日前の16時以降より
　 　   お一人様3,000円発生します。

TEL052-735-5990
お申し込みはゴルフマスターズエントリーデスク

のんと
ラウンド

しませんか？

●日程と会場／9/5（木） クラウンカントリークラブ
10/10（木） 麗澤瑞浪ゴルフ倶楽部 高原コース
●定員／6名（先着順受付）
●参加費／20,000円（プレー代込） ※現金のみ

衣装協力／デルソルゴルフ

●8月21日生まれ
●出身地／名古屋
●好きな食べ物／餃子
●好きな色／赤、紺
●アイドルになったきっかけ／知人の薦めでオーディションを受けた
●ゴルフを始めたきっかけ／父から教えられて
●ゴルフのベストスコア／67（ワールドレイクゴルフ倶楽部にて）
●好きな選手／不動裕理選手、アニカ・ソレンスタム選手

インスタも見てね！@dela_nozomi.imada

9/5(木)、10/10(木)

アイドル活動と私生活
今月のアイドル活動今月のアイドル活動

のんはdelaの
キャプテンとして
頑張っています!!

7/27（土）・28（日）にオアシス21にて開催された『打
ち水フェスティバル』の中で水着ブランドPEAK＆
PINEさんの水着ファッションショーに出演させていただ
きました!
PEAK＆PINEさんの水着は何度か着させていただい
ているのですが、本当に着心地が抜群だし体型カバー
もしっかりしてるのでとっても大好きです!♡
露出も少なめなので水着に少し抵抗がある方もぜひお
試ししてみてはいかがでしょうか?(*^^*)

水着ファッションショーに出演しました!水着ファッションショーに出演しました!

のんの
熱中症対策してますか?

ゴルフライフ Recommend

何だか年々暑くなってませんか?(汗)
ラウンドの後半になってくると段々頭
がボーッとしてきて、ほぼほぼ記憶が
無くなってます(笑)
ここ最近ありがたいことにゴルフの
機会が増えてより暑さを実感してい
ます!
最近は日焼け対策も熱中症対策も
万全にしすぎて不審者のような格好
になってしまいます(‾▽‾;)
でも熱中症は軽く見ていると本当に
危険なので、ゴルフに行く時は氷のう
だったり冷感スプレーだったり対策し
すぎなくらい対策してきてくださいね!!

7/19(金)～21(日)に開催された2024 FIM世界耐久選手権
"コカ·コーラ" #鈴鹿8時間耐久ロードレース 第45回大会
「TEAM FRONTIER」のレースクイーン（レースアンバサダー）を務めさせていただきました!
2年連続で鈴鹿8耐のレースアンバサダーを務めることができて本当に嬉しかったです♡
普段はあまり着ることがない真っピンクの衣装で、ピットウォークでもたくさんの方が撮りに来
てくれたしたくさん声掛けていただいて幸せでした(*^^*)

鈴鹿8耐のレースアンバサダーを務めさせていただきました！鈴鹿8耐のレースアンバサダーを務めさせていただきました！

毎月「エモーション撮影会」さんで月に2～3回撮影会を
開催させていただいているのですが、今回は夏ということ
で浴衣撮影会をやらせていただきました(*^^*)
実は浴衣はプライベートで着たことがなく、撮影会でしか
ないです…。
いつか浴衣で花火大会とか行ってみたい人生でした…。
でも毎年皆さんに綺麗な写真を撮っていただいているの
で本当に嬉しいです♡
この先、何年後とかになっても撮ってもらえてるといいで
すね(*^^*)
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出演しました!
浴衣撮影会に
出演しました!

041


